

Una nueva agresión estadounidense

AMÉRICA LATINA - El grupo de Río revisara la instalación de bases militares norteamericanas en Colombia

Diego Olivera

Domingo 15 de noviembre de 2009, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

Venezuela ha denunciado en varios foros internacionales el grave peligro de instalar un estado gendarme en Colombia, con bases militares de Estados Unidos que actuarían como plataforma para intervenciones de infiltración, terrorismo y acciones armadas, contra naciones de Latinoamérica que no estén de acuerdo con la hegemonía imperialista de EEUU, bajo la excusa de la guerra al narcotráfico o al terrorismo internacional. Muchos políticos de América Latina e inclusive muchos mandatarios de nuestro continente, defienden el derecho a que Colombia como país soberano, permita que en su territorio se instalen 7 bases del ejército de Estados Unidos, consagrando de esta manera una vil intervención del peor enemigo de la libertad y la democracia en el mundo.

Muchas veces uno se pregunta ¿será que el argumento esgrimido por el gobierno de Álvaro Uribe, de que la presencia de las bases obedece a una lucha contra el narcotráfico? Pero para nosotros surgen otras preguntas: ¿por qué es necesario un portaviones, o aviones de espionaje sin piloto, o bombarderos de última tecnología, o cientos de marines y asesores? ¿Será que el narcotráfico configura el segundo poder dentro de Colombia y EEUU?

¿Por qué el principal proveedor del mundo crea un alianza estratégica con el mayor consumidor? la otra pregunta es ¿también estará la oferta en mesa de negociaciones del petróleo de Venezuela, el Amazonas y el acuífero Guarani? Recursos tan ansiados por los gobiernos de Estados Unidos, en su voracidad por conquistar la reservas del mundo, para de esa manera seguir controlando los destinos del planeta a su libre arbitrio.

Venezuela se prepara para defenderse de un plan expansionista

Muchas veces el gobierno de Colombia ha manifestado que el gobierno del presidente de Venezuela Hugo Chávez, tiene ambiciones expansionistas en America Latina, una visión compartida por el gobierno golpista de Honduras, postura política configurada por los órganos de inteligencia de EEUU, Realmente en el siglo XXI el único país que traspasó sus fronteras y agredió a Ecuador, fue el ejercito de Colombia con aviones de combate con bombas inteligentes de militares estadounidenses.

En declaraciones realizadas a la prensa, presidente Chávez, aseveró que “el acuerdo militar entre Colombia y Estados Unidos convierte al país vecino en una colonia, siendo esto una amenaza para el pueblo venezolano”. A lo que agregó el mandatario venezolano que “la instalación de militares estadounidenses en La Guajira, los coloca a menos de veinte minutos de Venezuela. Pero no se les ocurra equivocarse con nosotros señores imperialistas y sus lacayos, porque Venezuela seguirá transitando por la Revolución socialista, pase lo que pase y haga lo que haga el imperio yanqui”.

En la reunión de Cancilleres del Grupo de Río se acordó analizar el tema de las bases militares

El ministro de Relaciones Exteriores venezolano, Nicolás Maduro Moros durante una intervención en la reunión de cancilleres del Grupo de Río, manifestó que “El tema de las bases es un paso sumamente grave

para las relaciones y la paz de todo el continente". Agregando que "La aprobación del acuerdo entre los Gobiernos de Colombia y Estados Unidos en relación a la instalación de bases militares norteamericanas en la nación neogranadina es un tema que debe ser discutido en todas las instancias en las que confluyan los países de la región".

El Canciller venezolano subrayó que "este acuerdo da al traste con la promesa del presidente Obama de impulsar el establecimiento de una nueva relación con America Latina, una relación de respeto mutuo, de cooperación y para la paz. Esta promesa se ha visto frustrada luego del golpe en Honduras y ahora la instalación de 7 bases norteamericanas en Colombia".

En el marco de esta reunión de Cancilleres se logro un acuerdo, pese a la negativa de la viceministra de Colombia, Clemencia Forero, quien calificó de injerencia la solicitud de incluir este tema en las reuniones del Grupo de Río.

Luego de las intervenciones de los cancilleres de Cuba, Ecuador, Nicaragua y Brasil, el canciller de México, Patricia Espinosa, quien actualmente ocupa la Secretaria Pro Tempore del G-Río, anunció que el tema será incluido en la agenda de la Cumbre de esta instancia a celebrarse en Cancún en el mes de febrero de 2010, dejando de esa manera en posición solitaria a la representante neogranadina.

También recientes declaraciones del presidente Ignacio "Lula" Da Silva de Brasil, dejan entrever el poco vinculo del Departamento de Estado, al manifestar que "su homólogo estadounidense, Barack Obama, se olvidó de América Latina tras haber prometido una nueva relación con el continente. Creo que sería importante que Estados Unidos tuviera más interés en América Latina para que nosotros pudiéramos construir una dinámica de paz y desarrollo en el continente",

También manifestó el mandatario brasileño que "este año me encontré con Obama en la Cumbre de las Américas celebrada en Trinidad y Tobago, en esa ocasión, destacó que le manifestó a Obama que él estaba dando el puntapié inicial para una relación más productiva con América Latina y América del Sur. Pero sin embargo después (de la cumbre) no ocurrió nada concreto salvo el golpe de Estado en Honduras".

diegojolivera[AT]gmail.com